



Das Letzte heißt nicht Tod, sondern
Auferstehung, und am Ende steht
nicht Verlust, sondern ewiges Leben.

In stiller Trauer geben wir allen Freunden
und Bekannten Nachricht, dass unsere
liebe Mutter, Schwiegermutter, Großmut-
ter, Urgroßmutter, Schwester, Schwägerin
und Tante

Frau

MARIA KRALL

geb. Kieninger

Strobl, Aigen 154

zul. Bezirks Seniorenheim Bad Ischl

am Sonntag, dem 11. August 2013, nach längerer Krankheit, jedoch unerwartet
im 88. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unsere liebe Verstorbene wird am Freitag, dem
16. August 2013, um 15.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.
Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Ursula Gensbichler-Pöschko und Wolfgang Pöschko

Josef und Andrea Krall

Kinder und Schwiegerkinder

Magdalena und Lois, Philipp und Iris

Enkel

Pauline

Urenkel

Franz Hirnböck

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von freundlich zgedachten Kranz- u. Blumenspenden abzusehen
und anstatt dessen, im Sinne der Verstorbenen
der Kinderkrebshilfe „Helfende Hände“ eine Spende zu geben.
(Raika Linz Kto. 01094069 BLZ 34500)

A-4820 Bad Ischl, Salzburger Straße 38/11

Bestattung Anlanger · 06132 23234